

Was wir tun /

Gemeindemusikschule

Gemeindemusikschule

Seit mehreren Jahren ist es möglich, in Beutelsbach im Evangelischen Gemeindehaus ein Musikinstrument zu erlernen.

Wir unterrichten momentan in folgenden Fächern:

Musik von Anfang an (1 ½ -3-Jährige bzw. 3-4-Jährige mit Eltern): Dominique Selz

Musikarche (ab 4 Jahre ohne Eltern): Dominique Selz

Elementares Flöten, Blockflöte und Querflöte: Johanna Hermann

Elementare Geige: Dominique Selz

Stimmbildung: Kathrin Koch

Veeh-Harfe: Dominique Selz

Musikunterricht für Menschen mit Behinderung: Dominique Selz

Weitere Infos, Kosten, Unterrichtsbedingungen und Anmeldeöglichkeiten finden Sie auf der Homepage der Christlichen Gemeindemusikschule.